

TENDENCIAS

Ricky Martin se toma foto desnudo y la comparte con sus fans: ellas enloquecieron con la foto de su miembro

El Ciudadano · 11 de marzo de 2017



Durante el programa «Todo para la Mujer», Ana María Alvarado informó que el cantante compartió esta foto para sus fans, misma que tituló: «Como Dios me trajo al mundo».

Enseguida escribió: «Comparto esta foto que es lo más íntimo que puedo compartir con ustedes».

Asimismo, el boricua recordó los inicios de su carrera y reiteró que el día más importante de su vida fue el pasado 29 de marzo del 2010, cuando hizo pública su homosexualidad.

«Soy Enrique José Martín Morales, de 41 años, inicié mi carrera musical a mediados de la década de los 80 con el grupo de Menudo, en el 91 me establecí como solista.

«He lanzado nueve álbumes de estudio, tres recopilaciones, más de 50 sencillos en español e inglés, he vendido más de 60 millones de álbumes como solista».

Su álbum más vendido fue el que lanzó en el 99 titulado «Ricky Martin».

«El 29 de marzo del 2010, el día más importante de mi vida porque hice pública mi homosexualidad».



Fuente: El Ciudadano